

CS北鹿島

北鹿島小キャラクター
「きたごろう」と申します。



10月号 文責：教頭



9/25 北鹿島小学校 運動会！！

9月25日（日）、爽やかな秋晴れのもと、北鹿島小学校の運動会を開催いたしました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症の影響に鑑み、小学校単独、午前中のみで開催いたしました。参観者については、受付での検温や手指の消毒、リストバンドの装着にも御協力いただきました。ありがとうございました。

今年の大会スローガンは『最後まであきらめずに心一つにがんばろう』でした。北鹿島っ子のがんばりを一部、御紹介いたします。



5・6年生は、愛情のこもった衣装に身を包み、力強くソーランを踊りました。



よーいどん。ゴールを目指して最後まであきらめずに走りました。



3・4年生は、おうちの人と一緒に作った浮立面をつけ、心一つに面浮立を踊りました。



赤組も白組も団長を中心とした見事なチームワークでした。



楽しそうに踊る1・2年生のダンスは、見ている人を笑顔にしてくれました。



6年生の親子競技。親子で力を合わせて風船を割ってゴールしました。

なお、今年の北鹿島小学校運動会の様子を下記の日程で、鹿島ケーブルテレビにて放送されます。子どもたちの勇姿をご視聴いただければ幸いです。

【放送予定日時】

- 10月28日(木) 9:00～、19:00～
- 10月29日(金) 7:00～、13:00～
- 10月30日(土) 7:00～

来年こそは、新型コロナウイルス感染症が収束し、地域の皆様と一緒に「北鹿島小学校・北鹿島地区合同運動会」が開催できますことを願っております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



10月の行事についてのお知らせ

- ◆10/12(水)北鹿島地域見守り隊一斉下校指導・・・中止
- ◆10/30(日)ふれあい集会・・・中止